
 

 

 
 
 
≪平成31年第1回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 
 

【４名７件】              〔平成３１年２月２７日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

３月８日 

（金曜日） 

１ 

上地 史隆 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成31年2月22日 
午後3時10分 

１．今後の大空町のごみ処理について  １ 

２ 

原本 哲己 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成31年2月22日 
午後5時15分 

１．情報通信網の整備について ２ 

３ 

三條 幸夫 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成31年2月27日 
午前9時49分 

１．認知症の人・家族に安心な暮らしについ 

 て 

２．子どもの貧困対策について 

３．交通事故対策について 

４．国指定天然記念物「女満別湿生植物群

落」について 

３ 

４ 

後藤  忍 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成31年2月27日 
午前11時25分 

１．女満別研修会館及びゲートボールセンター

の今後のあり方について ４ 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 上 地 史 隆 議員】     Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．今後の大空町のご
み処理について 

 
 

（１）一般廃棄物最終処分場は、平成１６年に供用開始さ
れ１５年が経過するが、現在の埋立可能容量はどうな
っているのか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（２）リサイクルセンターは、平成１１年に供用開始され

２０年が経過するが、施設の老朽化により影響が出て
いないのか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（３）一般廃棄物焼却処理施設は、昭和５９年に供用開始

され、平成１５年にダイオキシン対策で改造整備が行
われてから１６年が経過するが、施設の老朽化により
影響が出ていないのか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
町 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ５番 原 本 哲 己 議員】     Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．情報通信網の整備
について 

 
 
 
 
 
 
 

（１）広報おおぞら２月号による特集や先の農業を考
える会において、情報通信基盤整備が大きく取り上
げられているが、その意図を伺いたい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（２）現状で考える整備手法について伺いたい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（３）広報誌には整備に係る事業費の試算も掲載され

ているが、当町として可能な事業費をどの程度と考
えているか伺いたい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】     Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．認知症の人・家族
に安心な暮らしにつ
いて 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

（１）認知症の人・家族の実態と関わりについて 
 
 
 
 
（２）安心な暮らしをしていただくための政策について 
 
 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 
 

 

２．子どもの貧困対策
について 

 
 
 

（１）子どもの貧困の実態について 
 
 
 
（２）貧困連鎖を防ぐための教育支援、生活支援等につい

て 
 
 
（３）家庭環境を含め、今後の取り組みについて 
 
 
 

町 長 
 
 
 

教育長 
 
 
 

町 長 
 
 

３．交通事故対策につ
いて 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（１）女満別小学校周辺道路の交通事故対策について 
  ①昭和中央線、女満別小学校正門前の女小１１線

交差点の交通事故対策について 
 
  ②横断歩道設置箇所の工夫について 
 
 
（２）看板・ガードレールの設置箇所の点検、補修に

ついて 
 
 

町 長 
 
 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 

４．国指定天然記念物
「女満別湿生植物群
落」について 

 

（１）現状と課題について 
 
 
 
 
（２）調査結果と今後の対応について 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 後 藤   忍 議員】     Ｎｏ．４ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．女満別研修会館及
びゲートボールセン
ターの今後のあり方
について 

 
 

 女満別研修会館は、昭和４７年に建築、ゲートボー
ルセンターは昭和４８年に建築し、どちらも相当な年
数が経過しており、老朽化している状況が見受けられ
ます。これまでに目立った大規模改修は行われず現在
に至っています。 
 
（１）現在までに両施設について耐震診断が行われた

のか伺いたい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（２）今後、維持補修を行い長寿命化を図るのか、もしく

は、新たに同じような機能を持つ施設を建設するのか
伺いたい。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
教育長 

 
 

 


